

B 9 gesperrt – Autofahrer gefrustet

BODENHEIM/NACKENHEIM
(sad). Baumfällarbeiten neben der B 9 zwischen Bodenheim und Nackenheim haben gestern Vormittag bei vielen Autofahrern für Frust gesorgt. Die Mainzer Straßenmeisterei hatte die stark befahrene Straße zwischen 9 und 11 Uhr ohne Ankündigung dichtgemacht und nach Angaben von Behördenleiter Rolf-Dieter Müller 14 Bäume gefällt.

Zahlreiche Autofahrer mussten Wartezeiten, einen Umweg durch Bodenheim und Nackenheim sowie Verspätungen in Kauf nehmen. „Die Gemeinde Nackenheim hat in diesem Bereich sechs Pappeln umgemacht“, erklärt Müller auf Anfrage der AZ, „wir haben uns dann mit der Kommune abgestimmt und gleichzeitig acht Bäume gefällt, für die wir als Straßenmeisterei zuständig sind.“ Eigentlich seien die Fällungen erst für den Herbst geplant gewesen, „aber die Kommune wollte die Bäume jetzt fällen, sodass wir unsere für den Herbst geplanten Fällungen vorgezogen haben“.

**Ab heute neun Uhr
wieder halbseitig dicht**

Auch heute müssen Autofahrer wieder mit Behinderungen rechnen. Laut Müller will die Straßenmeisterei „ab neun Uhr, wenn die meisten Berufspendler durch sind“, die B 9 im vierspurigen Bereich für etwa eine Stunde jeweils halbseitig sperren, um Restarbeiten zu erledigen. „Wir machen das nach dem Berufsverkehr, aber bei dem großen Verkehrsaufkommen ist das immer eine Riesensaktion“, wirbt Müller um das Verständnis der Autofahrer. Schließlich sei „heute der letzte Tag, an dem wir vor dem Herbst überhaupt Baumpflegearbeiten durchführen können“.